Wort der Woche

Manuskript



Blechlawine

Jeden Sommer rollt sie wieder: die Blechlawine Richtung Süden. Denn alle wollen gleichzeitig in Urlaub fahren.

Beim Skifahren kann man von einer Lawine – also herabstürzenden Schneemassen – überrascht werden. Sie hat schon so manchen Skifahrer unter sich begraben, denn sie kommt schnell und ist sehr gefährlich. Aber auch auf Straßen und Autobahnen gibt es Lawinen: die Blechlawinen. Im Gegensatz zur Schneelawine ist die Blechlawine aber nicht besonders schnell. Ganz im Gegenteil! Sind sehr viele Autos gleichzeitig auf der Straße unterwegs, können sie nur noch sehr langsam fahren. Manchmal ist die Blechlawine sogar ein Stau – dann geht es gar nicht mehr vorwärts. Sollten Sie also diesen Sommer auf dem Weg in den Urlaub mal wieder Teil der Blechlawine sein, haben Sie stundenlang Zeit, sich darüber zu freuen, dass Skifahren viel gefährlicher sein kann.

Autorin: Raphaela Häuser